



MITTERRAND Y GONZALEZ. Madrid, marzo 12 (Reuters). El presidente de Francia, François Mitterrand, conversa

con el primer ministro español, Felipe González, al dirigirse a una sesión de trabajo esta mañana. Les acompaña el canciller de Francia, Jacques Chirac.

Obispos polacos piden exhortación del Papa

Varsovia, marzo 12 (UPI). Los obispos de Polonia hicieron hoy un llamado al Papa Juan Pablo II para que durante la visita que hará a su país nativo en junio próximo, exhorte a los polacos a luchar en pro de los derechos humanos y a unirse y "construir un ho-

gar común con justicia, amor y paz". "El Santo Padre llega para toda Polonia", dijeron los obispos en un comunicado emitido al final de una conferencia de dos días realizada en Var-

—Pasa a la página 19—

Nueva estrategia de Reagan ante la prensa

Washington, marzo 12 (UPI). El presidente Ronald Reagan tiene una nueva estrategia para eludir las preguntas de los reporteros cuando aparece en las "sesiones fotográficas" con otros funcionarios. "He perdido mi voz", ha sido su respuesta en los úl-

timos dos días cuando se le ha preguntado sobre la ayuda a los contras y la cuestión de inmunidad para los involucrados en el escándalo por la venta de armas a Irán y el desvío de las ganancias a los rebel-

—Pasa a la página 23—

Incidentes en España dejan sesenta heridos

Madrid, marzo 12 (DPA). 60 personas resultaron hoy heridas, en parte de gravedad, en choques que se produjeron entre efectivos de la Guardia Civil y trabajadores de una fábrica de acero de Reinosa, en el norte de España. Los choques se iniciaron

esta mañana (local), cuando la policía liberó al nuevo ministro de obras públicas y transportes del gobierno regional vasco, Enrique Antón, a quien los trabajadores habían tomado ayer de rehén. Los tra-

—Pasa a la página 23—

Senado respalda plan de paz de C. Rica en CA

Washington, marzo 12 (UPI). El Senado de Estados Unidos aprobó hoy arduamente una resolución que respalda la nueva iniciativa de paz para América Central, propuesta por el presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez.

La votación de 97 a favor y uno en contra fue otra señal enviada a la Casa para que busque una solución pacífica en la región.

El jefe de la bancada demócrata en el Senado, Robert Byrd, dijo que el Congreso ya ha enviado al presidente Ronald Reagan varios mensajes señalándole el fracaso de su política de otorgar ayuda militar a los Contras que tratan de derrocar al gobierno de Managua.

Manifestó luego que Reagan tiene que adoptar una

\$310 millones valen joyas de Imelda Marcos

Manila, marzo 12 (DPA). Primero, sus 200 pares de zapatos. Ahora, un año tras la revolución que derrocó a su esposo, son las joyas de Imelda Marcos —cuyo valor, según estima una publicación

—Pasa a la página 33—



MUY ENFERMO. Berlín, marzo 12 (Reuters). Wolf Rüdiger Hess, hijo de Rudolf Hess, otrora brazo derecho de Adolfo Hitler, dijo hoy que su padre, de 92 años de edad, se encuentra muy enfermo y está perdiendo la lucidez.

España y Francia por mismo camino

Madrid, 12 (AP). España y Francia comparten "un mismo camino" en la concepción de la seguridad europea, coincidieron en afirmar el jefe del gobierno español, Felipe González, y el presidente de la república francesa, François Mitterrand, al finalizar hoy la "cumbre" hispano-gala de dos días efectuada en Madrid.

En conferencia de prensa conjunta ofrecida en el palacio de El Pardo, el presidente francés y el jefe del gobierno español destacaron la voluntad de articular "nuestros propios sistemas de defen-

sa", en base al hecho de que ni España ni Francia están en la estructura militar integrada de la OTAN.

González alegó también que los dos países comparten "un espacio geoestratégico común" y afirmó que las delegaciones de ambos estados habían comenzado ya a trabajar sobre el espacio aéreo y marítimo.

No ocultaron ambos estadistas sus diferencias en cuanto a la concepción de los proyectos de construcción europea y la persistencia de algunas diferencias técnicas.

—Pasa a la página 80—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PDTE. ALADI. Montevideo, marzo 12 (Reuters). Norberto Bertania, de Argentina, fue electo hoy, presidente de la Asociación Latinoamericana de Integración, ALADI.

Helicópteros que perseguían a un ladrón chocaron

Irvine, Estados Unidos, marzo 12 (UPI). Dos helicópteros de la policía chocaron durante la persecución de un hombre que iba en auto robado, muriendo dos oficiales y un instructor de vuelo, que estaban en uno de los aparatos, informaron hoy las autoridades.

Los dos ocupantes del segundo helicóptero resultaron con heridas graves en el choque registrado en la noche del martes.

Los aparatos, Hughes

—Pasa a la página 19—

Consejo OEA conocerá hoy situación Ecuador

Washington, marzo 12 (AP). El Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos (OEA) fue convocado para mañana a una sesión extraordinaria, para considerar "la grave situación que afecta al Ecuador con mo-

tivo de los últimos sismos, que han provocado pérdidas de vida y daños materiales".

La sesión fue convocada para las 10:30 por el presidente del Consejo Perma-

—Pasa a la página 23—

Examinarán los T-72 soviéticos de la CIA

Washington, marzo 12 (AP). Especialistas norteamericanos examinarán el T-72, el principal carro de combate soviético, varios de los cuales fueron obtenidos recientemente por la CIA de una fuente extranjera, según un fun-

cionario gubernamental. El funcionario, que habló a condición de permanecer en el anonimato, dijo que "la CIA se los procuró. No solamente un tanque", sino varios.

—Pasa a la página 19—

Ex Gral. acusado de 43 asesinatos y 24 plagios

San Francisco, Estados Unidos, marzo 12 (DPA). El gobierno de Argentina presentó ayer 43 acusaciones por asesinato y 42 por secuestro contra el ex general Carlos Suárez Mason, presunto responsable de opositores políticos en su

país bajo el régimen militar instaurado en 1976.

La presentación de cargos pacíficos en corte federal es la base del caso de Argentina para pedir la extradición de Suárez Mason

—Pasa a la página 75—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

JEFE SOVIETICO. Londres, marzo 12 (AP). Viktor Karpov, jefe del Departamento de Control de Armamentos del Ministerio de Relaciones Exteriores Soviético, gesticula durante conferencia de hoy, con periodistas occidentales. Dijo estar optimista sobre un próximo acuerdo con los Estados Unidos, de retirar misiles de medio alcance de Europa.

—Pasa a la página 23—